

ABSTRAK

Lina Fi'atin Mardliyyah NIM: 1320210103, “Analisis Ketepatan Pembagian Subsidi Beras Bagi Masyarakat Berpendapatan Rendah di Desa Jepang Pakis Jati Kudus”, Program Studi Ekonomi Syariah, STAIN Kudus, Pembimbing, Lina Kushidayati, SHI., MA.

Tujuan penelitian ini: (1) Untuk mengetahui kriteria yang digunakan untuk menentukan pembagian subsidi beras bagi masyarakat berpendapatan rendah di Desa Jepang Pakis Jati Kudus. (2) Untuk mengetahui peran aparat desa dalam pembagian subsidi beras bagi masyarakat berpendapatan rendah di Desa Jepang Pakis Jati Kudus. (3) Untuk mengetahui ketepatan sasaran dalam pembagian subsidi beras bagi masyarakat berpendapatan rendah di Desa Jepang Pakis Jati Kudus.

Penelitian dilakukan menggunakan jenis penelitian *field research*, adalah melakukan penelitian di lapangan untuk memperoleh data atau informasi secara langsung dengan mendatangi responden dan dalam penelitian ini menggunakan pendekatan kualitatif, yaitu data yang dinyatakan dalam bentuk kalimat atau uraian. Data ini mempunyai peranan yang menjelaskan secara deskriptif suatu masalah.

Hasil dari penelitian yang dilakukan peneliti dapat disimpulkan bahwa dalam menentukan kriteria penerima subsidi beras miskin bagi masyarakat berpendapatan rendah sesuai dengan Penentuan kriteria kemiskinan menurut Tim Koordinasi Percepatan Penanggulangan Kemiskinan untuk penerima subsidi beras miskin. peneliti mendapatkan gambaran pelaksana pembagian Subsidi Beras bagi Masyarakat Berpendapatan Rendah di Desa Jepang Pakis Jati Kudus ternyata dalam pelaksanaan pembagian Subsidi Beras bagi Masyarakat Berpendapatan Rendah di Desa Jepang Pakis Jati Kudus, Kepala Desa telah memberikan wewenang pada bawahannya yaitu bagian Kasi Kesra dan koordinator untuk mengurus pembagian Subsidi Beras bagi Masyarakat Berpendapatan Rendah. Di Desa Jepang Pakis sendiri masih ditemukan kurang tepatnya penerima subsidi Beras bagi masyarakat Berpendapatan Rendah yaitu dilihat dari penetapan daftar nama-nama Rumah Tangga Miskin Sasaran beras miskin yang kurang sesuai dengan kondisi masyarakat yang sebenarnya dan Kurangnya pengawasan dari Pejabat yang berwenang terhadap proses penyaluran beras miskin.

Kata Kunci: Ketepatan, Pembagian, dan Subsidi Beras Bagi Masyarakat Berpendapatan Rendah.